



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:

MEDICINA FORENSE

“Conclusión de la Materia”

Alumno:

Erick Alexander Hernández López

Catedrático:

Dra. KIKEY LARA MARITNEZ

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 05/07/2020.

CONCLUSIÓN

La práctica de la Medicina me ayudara de aplicar los conocimientos tanto médicos como biológicos que va estar centrada en el paciente. En el caso de la medicina forense es una ciencia que me va apoyar en totalidad en la medicina, y me va constituir en la actualidad, la especialidad médica que el objeto de la utilización de los conocimientos médicos, jurídicos, administrativos, éticos y ciencias afines, a la aplicación, desarrollo y perfeccionamiento del Derecho, de la asistencia sanitaria y de la actividad profesional médica.

Para mi aprendizaje como estudiante de medicina debo recalcar que para la Medicina Legal y Forense, debo que asegurar la adquisición de suficientes conocimientos y apropiadas habilidades técnicas, en los principales contenidos y a competencias de varias especialidades, así como cualitativa como cuantitativamente, mi aprendizaje debe verificarse de forma que posibilite y que garantice nivel de aptitud suficiente, mediante las disciplinas que rigen la medicina forense (Antropología forense, balística forense, biología forense, dactiloscopia, derecho médico, odontología forense, psiquiatría forense, tanatología, química forense etc.).

Por lo tanto me llevo una gran experiencia en el ámbito estudiantil, me ha enseñado muchísimo Dra. Kikey Lara Martínez, he aprendido mucho en lo que es relacionado en la medicina legal, recordar que hay temas en la que debo que enfocarme muchísimo para aprender aún más y no quedarme con dudas sobre los temas, tomare en cuenta sus regaños porque sé que es parte de mi carrera y talvez no fui el mejor de su clase, pero me esforzare más, entiendo todo, lo tendré en cuenta muchísimo para mi futuro, para mí fue un gran honor haberme dado clases, disfrutar cada tema me llenan un sin fin de alegría porque en la manera en la que explicaba están bueno, que a mí me encantaba.

Bueno creo que el tema que más me encanto es la de “Lesiones por Arma de fuego”, realmente es un tema bastante importante porque voy encontrarme en ocasiones

en el internado, ya que tienen diferentes usos, pero lo principal es que es un elemento de uso delictivo, y que es una de las principales causas de muerte, ya que nos aportara una valiosísima información, como teorías de las lesiones, no solo para determinar la causa de la muerte, sino también para especificar; orificio de entrada y salida, distancia del disparo, posibles trayectos etc. Este tema me gusto porque te habla de varias causas de un posible homicidio, suicido o accidental. El único tema que me hubiera gustado ver es la de técnicas de necropsia, resulta que es un tema muy interesante porque es parte de las prácticas del día a día.

Como alumno siempre tendré un gran respeto y admiración por lo que hace, y más que nada solo quiero decir que le agradezco por su tiempo por darnos clases, se Dra. Kiskey que le apasiona enseñarnos y corregir nuestros errores, para no cometerlo en nuestra actividad profesional, es claro que ha cumplido con las expectativas me hubiera encantado tener más clases de medicina forense.